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最近の学校のようすから

生徒会テーマが掲示されました

平成２９年度の角館中学校生徒会テ

ーマが掲げられました。今年は、巨木

の向こうから、太陽の輝きが届く背景

が描かれています。副題である「～輝

く未来へ 一歩前進～」にふさわしい

デザインになりました。

裸足の清掃が始まりました

６月５日(月)、角館中学校の特色あ

る教育活動の一つとなっている、裸足

の清掃が今年も始まりました。

避難訓練を行いました

６月６日(火)、地震発生を想定した

第１回の避難訓練を行いました。今回

の訓練では、避難経路の確認と「押さ

ない」「走らない」「しゃべらない」「戻

らない」の徹底、落下物から頭部を守

る行動等をねらいとしておこないまし

た。講評で「命を守ることに対しては、

最大限の真剣さを発揮しよう」と伝え

ました。

各種大会の結果をお知らせします

★第56回県南中学校選抜横手柔道大会

・男子団体優勝

・最優秀選手賞 Ｋ．

「この大会を通して、練習したことを

きちんと出せたのが良かったです。ま

た、全県春季大会では応援が課題とし

て残りましたが、今回は盛り上がって

応援できました。いくつか課題も見つ

かったので、そこを見直して郡市総体

を迎えたいです。(主将 Ｋ．)」

★豊成中学校招待ソフトテニス大会

女子団体第３位

★岩城マリンカップバスケットボール

大会 優勝

(岩城中学校男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部親の会主催大会)



教育実習が始まりました

本校卒業生のＳ．さんが、栄養教諭

を目指して、６月５日(月)から９日(金)

までの期間、教育実習を行います。

５日(月)は所属になる２年生の集会

で、自己紹介をしてもらいました。

「今日から、五日間、みなさんとい

っしょに勉強させていただきます。栄

養教諭実習生の、Ｓ．といいます。私

はこの中学校を６年ほど前に卒業しま

した。まだ、みなさんと歳が近いと思

っているので、相談したいことや聞き

たいことがあったら、何でも聞いてく

ださい。よろしくおねがいします。」

６月５日(金) 第６回ブルーセッションより

専門学校訪問を終えて

Ａ組

私は北日本ハイテクニカル・クッキ

ングカレッジに行きました。校内見学

をした時に、コンクールで優秀な成績

を収めた作品がたくさん飾られてい

て、素晴らしいとおもいました。私は

マジパンという洋菓子作りを体験しま

した。細かい作業があり、大変だった

けど、教えてくれた先生のお手本を見

て作り、自分で少しアレンジしたりも

しました。この体験を通して、将来の

ことについてもっと考えていきたたい

です。

Ｂ組

私は公務員法律専門学校に行きまし

た。今回、専門学校訪問に行って様々

なことを学んできました。生徒の勉強

の様子や、実際に出る公務員試験の問

題を解いたりなど、分かりやすく楽し

く教えてくれたので良かったです。私

は公務員のことについては、あまり興

味が無かったのですが、この訪問を終

えて、公務員のことについてもっと調

べようと思いました。

Ｃ組

私が専門学校訪問を終えて印象に残

っていることは、学校を卒業した人の

中には、大きな会社などに就職してい

る人がいるということです。私は盛岡

情報ビジネス専門学校を訪問してきま

した。今回はデザイン科を訪問してき

ましたが、お話を聞くとどの学科でも、

就職した人が会社や企業で活躍してい

るそうです。今回訪問した専門学校は

レベルが高く、イベントもたくさんあ

って、楽しそうでした。私も、将来こ

の学校に行きたいと思いました。

Ｄ組

私は北日本ハイテクニカル・クッキ

ングカレッジに行きました。校内見学

とマジパン作りを体験しました。校内

見学では、各調理室で、学生の皆さん

が、真剣に授業を受けていました。マ

ジパン作りでは、初めての体験でした

が、丁寧に教えていただいたおかげで、

楽しく体験することができました。

出発式で校長先生から宿題が出まし

た。それについて私は、なりたい職業

を見つけ、そのためにする努力が夢と

現実をつなぐものだと思いました。将

来、私は、なりたい職業が決まってい

るので、それについて努力をしていき

たいと思います。

２年生の、桜の施肥

作業のようすが、６月

５日(月)のさきがけ新

聞で紹介されました。

記事の中で、後藤晴

樹さんの「角館のシン

ボルである桜を守ると

思い楽しく作業でき

た。来年の桜のシーズ

ンが今から楽しみ」と

いうコメントが紹介さ

れています。


